

3年学年だよい

能美市立根上中学校
2025..
10.7 No.9



今年の運動会は、縦割りの団編成で行われました。各団のカラーTシャツも輝き、学年を超えたつながりが見られました。3年生として全体を盛り上げ、自分たちのことだけでなく、後輩や学年全体、学校全体に意識を向けて頑張る姿は、本当に素晴らしいです。「全力」って素敵ですね。一人ひとりの頑張りはもちろん、集団として大きく成長できたこと、この成長を自信にして、今後の学校生活にぜひ生かしていきましょう。次は文化祭♪また、みんなで「全力」でやりきっていきましょう。

運動会を終えて①



僕は今年の運動会が今までで一番記憶に残る運動会になったと思う。はじめはみんな曲決めや振付でただ楽しく踊っていただけだったが、本番が近づくにつれ、やる気や緊張が伝わってきた。本番当日には、みんな盛り上がって笑顔で見守っていた。ダンスをするときは、いつもみんな笑っていて、本当の一位だと僕は思う。綱引きは3位だった。しかし、みんなで声を出して勝ち取ったものだと思う。本番でも笑っていられたし、あまりうまくいかなかったものもあったが、みんなが全力だったと感じた。結果では優勝には届かなかったが、みんなが力を合わせ、全力で、笑顔だった運動会として、一番の思い出になった。結果がすべてではなく、全力で取り組んだ過程が大切だと思う。先生の言っていた「虫の目、鳥の目」がまさにそうだった。あと3週間後に合唱コンクールがある。運動会で得た悔しさを、その合唱コンクールで巻き返せるような、そんな合唱コンクールにしたいと思う。



僕は今年の運動会でたくさんのこと経験させてもらいました。今年は初めてダンスリーダーになりました。最初はうまくいかないこのほうが多いです。踊るのが得意な人、苦手な人と様々な人がいた分、思いやダンスに対する熱量の違いでうまくいきませんでした。僕も自分が覚えるのに精一杯で他のダンスリーダーの人に押し付けてしまいました。それでも何度もダンスリーダーで話し合い、意見が合わないときもあったけれど、日々成長していくことができました。ダンスリーダーが変わるとみんなの意識も変わり、全員全力で取り組み始めました。そして本番を迎えるました。結果的に入賞することはできませんでしたが、1組らしいダンスができたと思います。他の種目でも全力で頑張り、他の学年を応援する姿を見てかっこいいなと思いました。僕は3年1組の良さは何事にも全力で頑張れることだと思います。この良さを生かして次の文化祭では、最優秀賞をとりたいと思います。中学校最後の運動会を1組のみんなと一緒に楽しむことができてよかったです。

僕は運動会で得られたものは、仲間との絆だと思います。ダンスをしているときや綱引きをしているときに、みんなが一体となって頑張っているということが感じられたので、仲間との絆が得られたと思っています。綱引きでは、最初は負けてしまったけれど、次の対戦で頑張り、勝つことができました。ダンスは振りを頑張って覚えて一生懸命にダンスを踊ることができました。賞はもらえなかつたけれど、次の文化祭で絶対に勝って思いっきり喜びたいです。この悔しさをパワーに変えてとても頑張っていきたいです。



僕はこの運動会を迎えるまで、たくさんの練習をしてきました。その中でもダンスが一番心に残っています。最初、僕はすごく不安でした。本当にこの難しいダンスが踊れるようになるのかと。ですが練習を重ねるごとにその不安はなくなっていました。日々、練習することで、みんなが団結し協力する、その日々がすごく楽しかったです。一生このまま練習してみたい！と思う日もありました。でもその時間もずっとは続きません。いよいよ本番がやってきました。これまでの練習の成果をすべて出し切って、本当に良いダンスになったと思います。ですが、惜しくも賞はもらえませんでした。だけど僕はダンス練習や本番のダンス中はすごく楽しかったし、僕の大切な宝物になったので、くやしさはあっても悲しさはありませんでした。僕にこのような最高の思い出を作ってくれてありがとうございました。

